

# KABAR TERBARU

## Tim Vaksinator Kodim 0829 Laksanakan Vaksinasi Di Ponpes Nurul Kholil

AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 17, 2022 - 13:10



*Tim vaksinator Kodim 0829/Bangkalan saat melayani Santri di Ponpes Nurul Kholil*



BANGKALAN, - Tim Vaksinator Kodim 0829/Bangkalan yang terdiri dari gabungan Poskesdim 0829 dan Staf Ter Kodim melaksanakan vaksinasi di Pondok Pesantren Nurul Kholil Kelurahan Demangan, Bangkalan pada Jum'at (15/04/2022) malam.

Vaksinasi di ponpes Nurul Kholil tersebut bekerjasama dengan Kantor Kemenag kabupaten Bangkalan dan Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan dalam rangka pelaksanaan 1 juta vaksinasi bagi pesantren dan masyarakat umum.

Kepala Kantor Kemenag kabupaten Bangkalan, Drs Akhmad Sururi M,Pd saat di ponpes Nurul Kholil, menuturkan, "Kami melaksanakan program Kemenag dan dinas kesehatan kita mempunyai acara yaitu 1 juta vaksinasi bagi pondok pesantren dan masyarakat umum, " tuturnya.

Menurut Kakan Kemenag Bangkalan, "Pelaksanaan vaksinasi Booster di Ponpes Nurul Kholil ini dalam rangka untuk menindaklanjuti instruksi Sekretaris Jenderal Kementerian Agama RI terkait optimalisasi Vaksinasi Booster di lingkungan Kementerian Agama khususnya di kabupaten Bangkalan. Intinya, bagaimana pemerintah melindungi masyarakat terutama dalam pelaksanaan mudik lebaran nanti. Mudik aman, sehat dan nyaman. Jadi itu semua apa yang diharapkan kita, semoga para santri yang sudah divaksin pada saat mudik nanti sehat, dan saya melihat vaksinasi booster di pondok pesantren Nurul Kholil Demangan ini mendapat sambutan yang sangat antusias dari santri dan masyarakat di sekitar pondok sendiri." Pungkasnya.

Sertu Purwadi, Vaksinator Kodim 0829/Bangkalan menuturkan, "Vaksinasi malam ini kita fokuskan di Pondok pesantren Nurul Kholil. Khusus melayani Santri dan masyarakat umum yang belum tervaksin baik vaksin dosis 1, 2 maupun 3 atau Booster. Alhamdulillah, jumlah yang tervaksin di tempat kami sekitar 50an." Tuturnya.

Vaksinasi di Ponpes Nurul Kholil Demangan tersebut selain tim vaksinator Kodim 0829/Bangkalan, hadir pula tim vaksinator dari Puskesmas Kota Bangkalan dan tim vaksinator dari Polres Bangkalan.